



Oficializan renuncia del ministro argentino de infraestructura

Description

El Gobierno argentino oficializó hoy la salida del ministro de Infraestructura, Guillermo Ferraro, a más de un mes de la divulgación de su renuncia.

La decisión fue comunicada mediante el decreto 216/2024, publicado esta jornada en el Boletín Oficial, en el cual se agradece al funcionario “los valiosos servicios prestados en el desempeño de su cargo”.

A finales de enero, el Ejecutivo dio a conocer la baja de Ferraro “por razones personales”.

“En este marco se avanzará en el plan original de fusionar el área de Infraestructura con el Ministerio de Economía. Esta medida generará mayor coherencia en la política económica del gobierno y permitirá continuar adecuando el presupuesto al actual contexto de crisis”, señala un texto de la Oficina del presidente Javier Milei.

Además, indica que “se retoma la disposición de ocho ministerios que el mandatario planeó durante la campaña electoral”.

Según la prensa local, Ferraro dejó de formar parte del Ejecutivo tras una supuesta filtración de información de las reuniones de gabinete, incluida una presunta frase de Milei contra los gobernadores que no respaldaron un paquete de leyes enviado al Congreso.

“Los voy a dejar sin un peso, los voy a fundir a todos”, es la afirmación atribuida al jefe de Estado que generó descontento y rechazo de los dirigentes provinciales.

Infraestructura incluía las esferas de Transporte, Obras Públicas, Minería y Comunicaciones.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2024